JUSTICIA



AZCAPOTZALCO

Un partido terminó en balacera

UN SUJETO DISPARÓ CONTRA EL ÁRBITRO EN UNA CANCHA de la colonia El Rosario, los hechos ocurrieron el lunes, pero no hay denunciantes



Foto: Especia

En el material audiovisual se escucha a un sujeto pedir que le disparen al árbitro; acto seguido, un sujeto inicia la agresión.

Sección: Página:



POR IVÁN MEJÍA Y GEORGINA OLSON

comunidad@gimm.com.mx

Luego de la difusión en redes sociales de un video en el que se aprecia una agresión a balazos en un partido de futbol amateur en una cancha de la alcaldía Azcapotzalco, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México inició una carpeta de investigación.

Fuentes de la FGJ indicaron que el ataque no fue denunciado ante las autoridades, por lo que la indagatoria se inició por noticia criminal.

Los hechos ocurrieron en el deportivo que está ubicado en la calle Mecánicos, colonia El Rosario, el lunes pasado.

"Las versiones de las personas que estaban allí, después de los hechos, es que hubo un herido, que se fue por su propia cuenta a atenderse", refirió la alcaldesa en Azcapotzalco, Margarita Saldaña.

En la grabación se observa que durante el encuentro entre los equipos Barcelona y San Antonio un sujeto agrede al árbitro con un arma de fuego y después se desencadenó una riña en las bancas entre jugadores de ambas escuadras.

En la Fiscalía indicaron que el representante de FTV Superliga El Rosario ya rindió su declaración ante el Ministerio Público y se espera que aporte los datos de los jugadores de ambos equipos, con el fin de identificar al agresor, a los involucrados en la pelea y al dueño del predio.



Balones y balas

La agresión de presentó un día después de que en un palco del Estadio Azteca un sujeto exhibiera una pistola y amenzara a los aficionados de uno de los dos equipos a través de un video que circuló en redes.

Saldaña agregó que no detectaron ningún reporte de herido por arma de fuego en hospitales de la demarcación.

"No había reportes de una persona herida, no hubo reporte solicitando apoyo a la Cruz Roja ni a ningún lado", dijo la alcaldesa.

	200		
- 12	e	~ h	12

07/10/2021

Sección: Cludad

Página:



A balazos

Un pleito en un juego de futbol terminó con un lesionado.

- Los hechos ocurrieron en la Alcaldía Azcapotzalco.
- De acuerdo con un video que circula en redes sociales, varios jugadores en un partido de futbol peleaban con motivo del juego que se disputaba entre los equipos El Barcelona y el San Antonio el lunes por la noche.
- Luego se escuchó una detonación.
- De acuerdo con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), acudieron para atender el reporte, pero, al llegar ya no había nadie.

Página:

OLA PRE

Sección: PCC2.



VIDEO DE LA BALACERA

Tiroteo en partido de futbol deja un herido

DANIELA ENRÍQUEZ

A balazos y con un hombre herido terminó un partido de futbol en la colonia El Rosario, en la Alcaldía Azcapotzalco, Ciudad de México. Tras los disparos se enfrentaron a golpes varios de los jugadores con personas que se encontraban en las gradas.

Los responsables de este hecho de violencia escaparon por lo que son buscados por las policías del gabinete de seguridad del gobierno de la CDMX, a fin de ser detenidos y llevados a prisión.

Los hechos se registraron la noche del pasado martes en un campo de juego; cuando los futbolistas detuvieron su encuentro deportivo al escuchar una disputa en la zona de bancas.

A través de un video que circula en redes sociales se puede escuchar a un hombre lanzando amenazas a los jugadores del equipo contrario, "dale un balazo al hijo de...". Después se escucharon dos disparos de arma de fuego.

Los jugadores comenzaron a dispersarse hacia la zona de bancas, en donde se enfrentaron a golpes contra los del equipo contrario, quienes solo se defendían.

Después de un tercer disparo se escucha un hombre quejándose de una herida de bala en una de sus piernas. Sus compañeros discuten si llaman a una ambulancia o si lo llevan a un hospital. Finalmente hacen lo último.

Hasta el momento no se reportan personas detenidas, por lo que las investigaciones continúan por parte de autoridades ministeriales y periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, a fin de aclarar este hecho de violencia ocurrido entre contendientes de un partido de futbol en la colonia El Rosario.

Los hechos se registraron la noche del pasado martes en un campo de juego, cuando los futholistas detuvieron su encuentro deportivo al escuchar una disputa en la zona de bancas

Sección: Serulled

07 //0/202/ Página: 21

metro

'Sí valiendo ver..., jálale'

VIRIDIANA MARTINEZ

CIUDAD DE MÉXICO. - Un pleito durante un juego de futbol terminó con un lesionado por arma de fuego, en la Alcaldía de Azcapotzalco.

De acuerdo con un video que circula en redes, varios jugadores en un partido de futbol 7 de la liga FTV el Rosario y aficionados peleaban con motivo del juego que se disputaba entre los equipos El Barcelona y el San Antonio, el lunes por la noche.

"Dale un balazo al hijo de su pinche madre, si valiendo verga, jálale, jálale, jálale ya", se escucha que dice un hombre. Luego se escucho una detonación.

"Me dio en la pierna, yo ni le estaba diciendo nada, estoy diciéndoles que ya estuvo", se escuchó que decia el jugador herido.

Enseguida, pidieron llamar a una ambulancia para que lo atendieran.





. Una bronca en un partido de futbol 7 dejó a un jugador herido de bala

Fecha:	07/10/21
Sección: La Roja	Página: Z





A PITAZOS

Un partido de futbol terminó en balacera y agresiones a los integrantes del equipo Santos. Un jugador del club Barcelona, de la liga amateur de Azcapotzalco, reclamó una falta y uno de sus simpatizantes entró al campo y amenazó al árbitro y luego disparó. Luego, otro hombre instigó al sujeto armado a disparar contra un rival.

07/10/2021

Sección:

Lyndad Pagina:



EN CANCHA DE AZCAPOTZALCO

Uno de los jugadores recibió un balazo en una pierna: los agresores escaparon

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- A punto estuvo de terminar en tragedia un partido de futbol que se llevaba a cabo en una cancha deportiva de Azcapotzalco, donde los miembros de un equipo atacaron a golpes y balazos a sus contrincantes; el saldo final fue de varios golpeados y un hombre herido de bala.

Los violentos acontecimientos se registraron durante la noche en una cancha ubicada en la



DETENIDOS

Hasta el momento no se reportan personas detenidas por los violentos hechos.



. El de negro, el pistolero

colonia El Rosario, donde se suscitó una riña dentro de la cancha entre los jugadores, pero intempestivamente ingresaron varios civiles que se fueron a los golpes y balazos contra los miembros de uno de los equipos.

"Dale un balazo al hijo de la chin..." arengaba uno de los rijosos al sujeto que llevaba una pistola, quien la accionó en tres ocasiones e hirió a uno de los jugadores en la pierna.

Aun después de haber herido a uno de sus rivales, el pistolero se acerca y lo amenaza: "Quiere que lo matemos hijo de su pu... madre", le dice.

Luego los agresores escapan con toda la tranquilidad del mundo, sin imaginarse que todo su mal proceder fue filmado por el Facebook de la Súper liga FTV El Rosario.

Los agresores fueron identificados a través de las imágenes captadas y ya son buscados por la policía.

El hombre herido fue trasladado por sus propios medios a un hospital de la zona, aunque no se sabe si levantó la denuncia correspondiente.